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$,a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 05/2021

Registo n.° Interno /1303/ 2020

Data — 25 de março/2021

Início — 39h30

Local — Centro Cuturai Gi Vcen:e, Sadoa’

Termo — 13h30

punu

Presenças:

Presidente Arabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Me-idonça Secuera Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de paria

Ferreira do Zêzere Jacinto opes Cristas Pores

Ourém Luis Miguel Marces G. C de Abuquercue Reis

Sardoal Antóno Migue Caeda:

Sertã José Farinha Nunes

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Alres Reis

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire Reis

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

UM Médio Tejo Rita Trindade

CIM Médio Tejo Sónia Santos

CIM Médio Tejo Carla Grácio
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ORDEM DE TRABALHOS

09h30

INTERVENÇõES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

INFORMAÇÕES

Aeroporto de Tancos

O presidente da autarquia de Vila Nova da Barquinha, Fernando Freire esclareceu as reuniões

tidas com o Secretário de Estado da tutela e o Chefe do Estado Maior do Exército e com a ANAC.

Ambas as reuniões tiveram lugar no dia 24 de março.

Relativamente à ANAC foi referido que foi efetuada uma boa apresentação e explicação desta

matéria onde foi comentado que não há impedimento, mas que existe necessidade de

autorização por parte do ministério da defesa. No que diz respeito ao contrato de concessão com

ANA, a limitação é de 75 km. Faixa de segurança de 14Dm, permitindo assim podermos cumprir

os critérios exigidos.
No que diz respeito às informações do secretário de estado e do Chefe do Estado Maior do

Exercito, avançou-se com a indicação de que a pista tem neste momento em média 2

movimentos/dia. Estão disponíveis para estudar o assunto, Reconheceram que as infraestruturas

não têm condições para aviação comercial, requerem um investimento significativo. Têm

levantamento dos investimentos necessários. Foi nomeado pelo Chefe de Estado Maior o seu

chefe de gabinete como interlocutor. Ficou o compromisso de trabalhar este assunto com alguma

descrição, e com a indicação de que há abertura para aviação civil

ruru

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 991/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em

dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados —

Informação interna n.° 991/2021

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados, respetivamente

o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e despesas aprovadas

pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.
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PROPOSTAS

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 995/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aquisição de Serviços de Consultoria Técnica Especlahzada para Elaboração de
Diagnóstico, Ejaboração, Implementação e Divulgação dos Planos para a Igualdade, aprovação
de Delegação de Competências no Secretário Executivo; Projeto Médio Tejo em Igualdade
POISE-01-3422-FSE-000052 1 CL/01/2021: e a Não Discriminação - Informação interna n.°
995/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade delegar nos termos do artigo 109° do CCP,
no Secretário Executivo da CM do Médio Tejo as competências para aprovaG
alterações/retificações às peças do procedimento e pronúnua sobre erros e omissões do caderno
de encargos, qualficação dos candidatos, envio de convite, prorrogação do prazo fixado para
apresentação de propostas, a&udicação, aprovação da minuta de contrato e designação do
Gestor do Cotrato,
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Proposta n.° 03 Registo ci.° Interno 997/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipai

Proposta para aquisição de Serviços para Ministraçáo de Ações de Formação na área da
Modernização Administrativa (Sociedade da Informação e Comunicação), previstas no âmbito da
candidatura SATDAP — Formação Profissional para a Administração Pública, aprovada pelo
Programa Operacional Regional do Centro 2020. Aprovação do início do procedimento
AD/Q8/2021 - CENTRO-08-5763-FSE-000004 SATDAP - Formação Profissional para a
Administração PúbIca 1 Aprovação do início do procedimento AD/0S/2021 — Informação interna
n.° 997/2021

O Conselho Intermuncipa! aprovou por unanimidace a realização da despesa e decisão de
contratar, recorrendo ao procedimento de “Ajuste Direto por Critérios Materiais” nos termos
previstos na alínea e) do n°1 do artigo 240 do CCP, aprovação das peças do procedimento e
escolha da entidade a convidar e delegação de competências no Secretário Executivo, para
aquisição de serviços para ministração de ações de formação na área da Modernização
Administrativa (Sociedade da Informação e Comunicação), tendo em conta os objetivos
estratégicos da candidatura aprovada “SATDAP — Formação Profissional para a Administração
Pública’ nos moldes acima proposto, nomeadamente através de procedme.nto de ajuste direto
(critérios materiais) com convite a efetuará Associação Informática da Região Centro — AIRC.

pupu

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 992/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.° 4/2021 e
Orçamento 4/2021 — Informação interna n.° 992/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder à afteração orçamental (grandes
opções do piano n.° 4/2021 e orçamento n.° 4/2021.
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Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 1013/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Interrnunicipal

Proposta para aquisição de Serviços para o V Encontro de Investidores da Diáspora 1 Aprovação

do início do procedimento AD/09/2021 — Informação interna n.° 1013/2021

O Conselho tntermunicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão de

contratar, recorrendo ao procedimento de “Ajuste Direto” nos termos previstos na alínea d) do

n°1 do artigo 200 do CCP, aprovação das peças do procedimento e escolha da entidade a

convidaG e delegação de competências do Júri nos serviços, bem como delegação de

competências no secretário executivo para o procedÊmento de Aqu!sição de Serviços para o V

Encontro da Diáspora.
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Proposta nA 06 Registo nA Interno 1016/2021

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Serviços Essenciais de Transporte Público no Médio Tejo — Ponto de situação do processo de

mediação pela AMT e aprovação de minuta revista do Acordo de Compensação com Rodoviária

da Beira Interior e Rodoviária de Beira Litoral — Informação interna n.0 1016/2021

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a atribuição de compensação pela

realização dos serviços essenciais de transporte público operados pela Rodoviária da Beira

Interioç no período escolar de set.- dez. 2020, nos moldes propostos, bem como aprovação da

minuta do Acordo de Compensação.

nunu
10h00

Sessão de trabalho CCDRC com as CIM

1. CENTRO 2020: ponto de situação da execução e metas para 2021

2. PDCT: ponto de situação da execução e metas para 2021

3. PEDU/PARU: Ponto de situação da execução

4. Medidas para acelerar execução: sugestões

5. Aplicação da Deliberação CIC 34/2020

6. Revisão dos PDCT - Pactos para o Desenvolvimento e Coesão Territorial

7. Avisos abertos nas P1 6.3 9.7 e 10.5 - exercício de apuramento de montantes de projetos

sem dotação listados nos PDCT e levantamento de necessidades para intervenções com

maturidade

8. Candidaturas pendentes em processo de análise

9. Ponto de situação da análise dos Pedidos de Pagamento

10. Aviso P1 10,5 — Remoção do amianto

11. Aviso da Escola digital vs. Aviso da Promoção do sucesso escolar — metodologa de

operaciona 1 ização
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Abrantes, Acanena, Constnc’a, Entroncamento Ferrerra do Zêzare, Nação, Ourém, Sardoar, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vda de R& e Vila Nova da Sarqu;nha
12. Medidas 8.3 e 8.8 - 512E e 8.8 - PAPN — Ponto de situação

13. PRR e PT 2030

14. Outros assuntos

A reunião neste ponto da ordem de trabalhos contou com a presença da presidente da CCDRC,
Isabei Damasceno, dos vogais Jorge Brandão e Luis Fiiipe, bem como do secretário técnico
Joaquim Felício,
A presidente da CCDRC começou por referir que o ano de 2020 arrancou com muitos atrasos
(estratégias, negociações dos pactos, overbooking do QREN, mapeamentos). Por outro lado, em
2017, com os incêndios, alguns municípios da região foram muito afetados e, entretanto, surgiu
a pandemia.
Neste âmbito, referiu que se pretende um envolvimento geral para contribuir para a execução
gobal do Programa Operadonal Regional do Centro 2020. Os pedidos de pagamento têm de ser
submetidos, de forma mais célere, no sentido de a execução financeira acompanhar a execução
física. Assim, apresentou alguns dados concretos ao Conselho Intermunicipal, nomeadamente:
- A data de fevereto 2021 a execução do P0 era de 42,4%. Pelo Que estando a 2 anos de
encerrar o quadro, que fecha em meados de 2023, havendo a necessidade das contas estarem
todas fechadas, Isto significa, portanto, que em 2 anos existe a necessidade de executar SO°/o.
- Os pactos representam 23°/o do P0 e têm uma taxa de 31°/o.
- Os PEDU e PARU detém uma execução de 42°/o, alinhados com a execução global do programa,
- A UM do Médio Tejo no que diz respeito ao PDCT está muito bem em termos de execução,
sendo a segunda melhor UM. Em relação às aprovações tem duas CIMS à frente,
- No que diz respeito à polftica de cidades, foi dada conta que está previsto o processo de
avaliação, com atribuição de prémios aos bons executores, sendo que que na próxima semana
irão surgir as notificações sobre os critérios adotanos (um é o nível de execução) Será indicado
o valor do prémio atribuído e a forma possível de ser aplicado
No decorrer da reunião, foi solicitado à presidente da CCDRC pelo presidente da autarquia do
Entroncamento esclarecimentos quanto à não aplicabilidade da majoração dos 100°/a no que diz
respeito à eficiência energética. A presidente CCDRC referiu que ia avaliar novamente esta
questão, desde que não trouxesse nenhum constrangimento ao P0.
Quanto ao SI2E foram referidos os constrangimentos que tem existido ao nível da análise de
pedidos de pagamento, pelo que será agendada oportunamente, uma reunião com o Vogal da
Comissão Diretiva do Centro 2020, Luís Filipe, para avaliação dessa questão.
No que diz respeito à Escola digital, foi informado que apenas 3 municípios apresentaram
candidaturas e foram consideradas não elegíveis. Deste modo vão devolver a candidatura
PEDIME — Fase 2 para introduzir uma nova atividade associada a estas despesas, aumentando o
v&or da candidatura com esses valores.
Por fim, foi referido que será agendada uma reunião entre a CIM e Centro 2020 para se
avaliarem a!gunS assuntos, em pormenor e analisar melhores e maiores metodologias de
trabalho.




